Le FCTT fort mal payé

FOOTBALL 2e ligue inter: battu 2-1 par Ajoie-Monterri alors qu'il a évolué pendant plus d'une période en infériorité numérique, Tavannes/Tramelan reste englué sous la barre.

PAR LAURIN PETITAT

es suiveurs du monde du ballon ont l'habitude de dire que, sur une saison, les erreurs d'arbitrage s'équilibrent, qu'elles soient en faveur ou en défaveur d'une équipe. Eh bien, vu les expériences récentes du FCTT avec les directeurs de jeu, il devrait pouvoir compter sur la clémence des arbitres de nombreuses fois en sa faveur jusqu'à la fin de l'exercice. Prenons pour exemple la rencontre de samedi face à Ajoie-Monterri. La troupe de Steve Langel réalise une superbe première période, couronnée par un avantage d'un but à la suite d'un contre rondement mené et conclu par Donovan Ducommun, d'un tir croisé (16e).

Mais, alors que l'on joue la 39e minute, Teo Assunçao voit rouge à la suite d'un geste dangereux sur Adrien Jeker. Si la décision d'avertir le joueur sur cette faute paraît logique, le premier carton, lui, était par contre au minimum très discutable, car il s'agissait de sa première irrégularité. Et celle-ci n'était pas méchante.

Au-delà du carton rouge distribué par Mazrek Kreshnik, c'est l'attitude d'ensemble du directeur de jeu qui n'a pas plu à Steve Langel. «C'est extrêmement frustrant de se faire voler pareillement une fois encore. Je ne comprends pas cette décision. Notre joueur commet à peine deux fautes et il est exclu. Cet arbitre nous a clairement défavorisé tout au long de la rencontre, indique le coach du FCTT.

Ce fait de jeu a bien entendu réussite n'était pas avec la forchangé la face de la rencontre. mation locale. Yannick Langel Jusque-là très timide sur le a malencontreusement glissé, front de l'attaque, Ajoie-Mon-



Donovan Ducommun (en rouge, ici au duel face à Romain Baume) a inscrit le seul but du FCTT samedi à Tramelan contre Ajoie-Monterri. Une réussite qui n'a pas suffi... STÉPHANE GERBER

dans la partie après avoir égalisé par l'intermédiaire d'Adrien Jeker (60e).

Vaine débauche d'énergie

Là encore sur cette séquence la laissant tout loisir à Roman terri est rentré petit à petit Huber de donner en retrait à son partenaire, qui a fusillé le portier Maël Zaugg.

En fin de partie, ce même Roman Huber a offert la victoire aux Ajoulots en marquant d'un splendide tir dans la lucarne (85e). Le FC Tavannes/Tramelan a bien essayé de réagir en poussant, mais en vain. Il n'est pas parvenu à accrocher un point, qui au vu de sa débauche d'énergie aurait été amplement mérité. «C'est vraiment rageant. Nous sommes bien dans le match, on les dérange au maximum en pressant haut. On marque rapidement. Après, une fois encore, une décision discutable nous pénalise sur l'ensemble de la rencontre», déclare Donovan Ducommun. «Il y a vraiment

Allianz Suisse Stadium, Tramelan: 450 spectateurs. Arbitre: Kreshnik

Buts: 16e Donovan Ducommun 1-0. 60e Jeker 1-1. 85e Huber 1-2.

Tavannes/Tramelan: Zaugg; Steven Habegger, Langel (87e Henriques), Cunha, Houmard; Strahm (72e Brunner); Wayan Ducommun, Assunçao; Girardi, Donovan

Ducommun, Imbriano Ajoie-Monterri: Oudot; Garcia (60e Ocal), Baume, Ji, Rondez; Borne (70e Keller), Budimir, Huber, Loutenbach (60e Demoerloose); Jeker (87e Riedo); Tschanz (46e Frezard).

Notes: Tavannes/Tramelan sans Eschmann, Gaetan Habegger, Vuilleumier (sus-pendus) ni Teissier (2e équipe). Ajoie-Monterri sans Frund, Rmus, Voisard (blessés) ni Moser (suspendu). Avertissements à Jeker (29e, jeu dur), Assunçao (30e, jeu dur), Girardi (83e, jeu dur) et Ji (88e, jeu dur). Expulsion d'Assunçao (39e, second avertissement, pour jeu dur). Tir sur le poteau de Wayan Ducommun (66e). Coups de coin: 5-4 (2-0).

beaucoup de regrets, car il y avait la place pour marquer des points. Malheureusement, on reste scotché en bas de tableau.»

Il est vrai que Donovan Ducommun et ses coéquipiers avaient mis tous les ingrédients nécessaires pour bousculer les Ajoulots. Mais cela n'a pas suffi pour engranger des points. Si son équipe reste sous la barre après ce revers face à une phalange destinée à jouer le haut de tableau, Steve Langel ne baisse pas les bras. «On doit continuer à travailler. On a montré de belles choses en début de partie. Même à 10, l'équipe s'est battue», note-t-il. «Après on a vraiment ce sentiment d'injustice. On travaille fort tout au long de la semaine et en match les choses ne tournent pas en notre faveur.»

Espérons que cela change rapidement pour les Jurassiens bernois. Pourquoi pas dès leur prochain rendez-vous, qui est prévu samedi en terre bâloise du côté de Muttenz?

Une déroute révélatrice des limites prévôtoises

2^E LIGUE INTER Moutier loin de pouvoir tenir tête aux meilleurs.

A en juger par la correction subie face à Concordia Bâle samedi en fin d'après-midi, il y a lieu de sérieusement craindre pour l'avenir du patient prévôtois, qui campe désormais sur une série négative de six matches sans succès (quatre défaites et deux nuls). Faut-il évoquer une démobilisation générale? Ou alors un affreux passage à vide? Même pas. Confronté à la brutale réalité des choses, le FCM a tout simplement montré ses limites actuelles. Celles d'un collectif qui n'a pas le niveau pour régater durablement à ce niveau de jeu et qui a essuyé là sa plus lourde défaite de l'exercice.

On connaissait déjà les difficultés rencontrées par les Prévô-

tois à entrer dans une partie. A Bâle, ces considérations ont pris des proportions jamais vues encore cette saison. Il v a deux semaines, à quelques kilomètres de là face à Old Boys, ils avaient eu besoin de cinq minutes et demie pour franchir une première fois le milieu de terrain balle au pied. Comprenez par là une incursion dans le camp adverse sans perte de ballon immédiate. Opposés à Dornach dimanche passé au stade de Chalière, il leur en a fallu trois et demie pour y parvenir.

Pas le niveau

Sur les installations annexes du Parc Saint-Jacques, la lanterne rouge a certainement atteint un record, puisque ce n'est qu'après 21'27 qu'elle est parvenue à pénétrer en zone ennemie, et ce durant une dizaine de secondes! Aussi invraisemblable que cela puisse paraître, elle n'a ainsi pas traversé la ligne médiane, et à y rester, durant une moitié de période, et ce malgré trois engagements en sa faveur, soit celui qui a lancé la partie et les deux qui ont suivi une réalisation locale!

Car oui, Concordia ne s'est pas simplement contenté de faire circuler paisiblement le ballon, il s'est surtout rapidement mis à l'abri. Trop inexpérimenté, trop léger, manquant de caractère et qui plus est privé de nombreux éléments, le FCM n'a tout bonnement pas le niveau technique ni la carrure pour tenir tête aux écuries un peu plus huppées de ce groupe 3 de 2e ligue inter.

Festival d'Alessio

D'un côté, on a vu une équipe incapable de se projeter vers l'avant, qui s'évertue - mais à quoi bon? – à toujours revenir vers l'arrière. Un système sans possibilité, donc sans solution, et une attaque au point mort. En face, on a surtout vu Manuel Alessio. Meilleur buteur de la ligue en 2019 (40 buts), ce phénomène bien trop bon pour la 2e ligue inter s'est fait plaisir en inscrivant quatre réussites à son compteur, faisant passer pour le coup son total personnel à 13 buts.

C'est Alessio qui, parfaitement lancé en profondeur, a ouvert le score à la 6e minute et qui a doublé la mise au quart d'heure sur penalty, après avoir été crocheté par le gardien Glodie Lissaau. C'est lui encore qui a conclu cette fin de journée festive avec deux autres filets inscrits en l'espace de deux minutes (80e et 82e). En seconde période, les Prévôtois sont davantage parvenus à tenir le ballon dans le camp bâlois. Mais de là à mettre à contribution, une fois au moins, le portier adverse, il v a un pas qu'ils n'étaient pas capables de franchir. **JULIEN BOEGLI**

CONCORDIA BÂLE - MOUTIER 7-0 (3-0)

Stade d'athlétisme de Saint-Jacques: 110 spectateurs.

Arbitre: Murati.

Buts: 6e Alessio 1-0. 17e Alessio (penalty) 2-0. 39e Faria 3-0. 47e Temelkov 4-0. 65e Temelkov 5-0. 80e Alessio 6-0. 82e Alessio 7-0.

Concordia Bâle: Schüpbach; Niang, Faria, Kenzelmann; Validzic; Mandal, Obradovic (66e Karaca), Yapi (87e Riva), Furler (66e Vogel); Temelkov (77e Jenni), Alessio. Moutier: Lissaau; Sanasi, Pedro (38e Diakite), Cizo, Ajrulai; Meier (72e Schacher), Loundou,

Obéron (46e Allemann), Nzomwita; Burkhalter, Gonçalves (77e Masamuna) Notes: Concordia Bâle au complet. Moutier sans Chételat, Costa Santos, Ndong, Todorovic (blessés), Hrnjic (suspendu) ni Bastian (malade). Avertissement à Schacher (87e, jeu dur).

Saint-Imier s'impose avec maîtrise

2^E LIGUE

Vainqueurs 3-1 de Marin, les Imériens poursuivent leur marche en avant.

En se déplaçant en Erguël, les Marinois espéraient sûrement mieux que le scénario auquel ils ont été confrontés. Ils n'ont quasiment pas eu voix au chapitre. En fait, ils se sont systématiquement heurtés à un appareil défensif très bien organisé autour des piliers Loïc Schmid et Georges Mbassy, ne parvenant que très rarement à s'introduire dans la surface de réparation imérienne.

«Nous avons essayé de conserver la lucidité et la solidité défensive que nous affichons depuis quelques matches», souligne Georges Mbassy. «Ce travail ne concerne pas que les quatre défenseurs, mais aussi nos milieux de terrain. On l'a vu en seconde mi-temps. En relâchant notre pressing, les ballons reviennent plus vite vers l'arrière. Marin est aussi venu nous chercher plus haut dans le terrain, cela ne nous a pas permis de développer notre jeu comme au début.»

Avant cela, le leader imérien avait su mettre le pied au plancher, ce qui déboucha sur de grosses occasions et la confection de deux réussites - seulement, serions-nous tentés de dire -, magnifiquement amenées par des débordements de Sidney Pellaton et Danilo Biferi. Les Imériens ont alors fait preuve d'une grande maîtrise, sans que les Neuchâtelois ne puissent contester cette emprise sur le jeu.

En seconde période, la qualité du jeu baissa d'un ton, parce que les visiteurs montrèrent plus de présence dans l'entrejeu. Mais cela ne provoqua guère de danger dans le camp local. Histoire de s'assurer une fin de match plus confortable, «Sainti» inscrivit le No 3. Après plusieurs tentatives, un travail intéressant de Rabbi Nsita sur le flanc droit aboutit à un centre que Jordan Roty dévia dans sa propre cage. La cause était entendue. Marin sauva l'honneur de manière anecdotique dans les arrêts de jeu, sur un penalty généreusement accordé. **GD**

SAINT-IMIER - MARIN 3-1 (2-0)

Fin-des-Fourches: 170 spectateurs.

Arbitre: Caman.

Buts: 18e Navarro 1-0. 28e Pellaton 2-0 69e Roty (autogoal) 3-0. 93e Nicoud Saint-Imier: Isler; Enes Drndar, Schmid,

Mbassi, Moreira (70e Martinez); Agmagma (81e Teweldemedhin), Navarro, Halimi; Biferi (88e Casagrande), Pellaton (85e Pepe), Nsita (70e Hidalgo). Marin: Egli; Anthony Moulin, Robert (82e Homberger), Di Lillo, Legaz; Davide

Fiorucci (77e Barrera), Gilles Moulin (59e Nicoud), Kurt, Roty; Alessandro Fiorucci, Rocha (70e Dylan Hirschy). Notes: Saint-Imier sans Joao Doutaz, Hugo Doutaz, Tschan, Samir Drndar ni Prekasi (blessés), Marin sans Tardella,

Alexandre Hirschy, Gavillet, Memetti (blessés), Iten, Basilis ni Duric (raisons familiales). Avertissements à Legaz (52e, jeu dur) et Robert (63e, réclamations). Coups de coin: 8-0 (4-0).